
 
RM Sudholz verweist auf den Antrag der CDU-Fraktion  vom 23.10.2015 zur Fassung eines 
Grundsatzbeschlusses zum Erhalt aller Schul- und Sporthallenstandorte. 
 
In der anschließenden Beratung wird die Notwendigkeit zur beantragten Beschlussfassung 
erörtert. Während RMer Eggerichs und Ostendorf sowie BM Böhling angesichts dessen, 
dass bisher weder der Rat noch die Verwaltung die Schließung eines Schulstandortes 
beantragt bzw. angeregt haben und der Bestand somit nicht gefährdet ist, einen 
Grundsatzbeschluss in dieser Legislaturperiode für entbehrlich halten, fordern die RMer 
Esser, Sudholz und Homfeldt diesen signalgebenden Beschluss, um bereits heute Sicherheit 
zu verschaffen. Ergänzend zur grundsätzlichen Einigkeit über den Erhalt aller 
Grundschulstandorte bestätigt BM Böhling unter Hinweis auf die positive Entwicklung der 
Haushaltslage ausdrücklich, dass er einer Schließung eines Schulstandortes nie zustimmen 
wird. 
 
Der Antrag von RM Ostendorf auf Vertagung der Beratung bis nach der anstehenden 
Kommunalwahl, wird mehrheitlich abgelehnt (2 Ja-Stimmen - RMer Ostendorf und Appel, 3 
Nein-Stimmen - RMer Esser und CDU-Fraktion sowie 4 Enthaltungen - SPD-Fraktion).  


